

## 95 Jahre Freiwillige Feuerwehr Köflach

Die Stadtfeuerwehr Köflach konnte ihr 95. Wiesenfest begehen. Aus diesem Anlass veranstaltete sie am vergangenen Samstag im Franz-Zwanzger-Volksheim in Köflach einen Jubiläumsball, dem sie das Gepräge eines ausgezeichneten Ballniveaus das ihre Männer neben ihrer freiwillig auf sich genommenen, schweren Pflichterfüllung, es auch verstehen, Fest zu veranstalten, bei denen den höchsten Ansprüchen der Gäste Rechnung getragen wird. Wer dem Jubiläumsball der Stadtfeuerwehr Köflach beiwohnte, wird bestätigen müssen, dass er ein Auftakt der Ballsaison war, wie man sich ihn oft nur im geheimen zu wünschen getraut. Die Männer der Wehr Köflach haben sich bei diesem wieder als vollendete Gastgeber gezeigt. Die Gewalten der Natur und des Feuers, mit denen sie ständig konfrontiert werden, die sie zum Wohle ihrer Mitmenschen bekämpfen, haben ihrer Gastfreundschaft in keiner Weise anhaben können. Allein schon bei der von Ehrenhauptmann Bürgermeister Alois Edmayer angeführten Polonaise legten sie davon Zeugnis ab, dass sie auch als Ballmanager ihren Mann stellen. Die vielen anwesenden Damen, ganz gleich in welchem zarten Alter sie sich befanden, brauchten keine Angst davor zu haben als Mauerblümchen versteckt blühen zu müssen. Die Männer der Stadtfeuerwehr Köflach suchten und fanden sie, um sie zu einem Walzer, Polka, Marsch, Tango, aber auch zu den in letzter Zeit kreierte Tänzen auf das Tanzparkett zu führen.

Die Kapelle Harry Strobl, eine der besten Tanzkapellen in der Steiermark – sie gastiert auch bei vielen Bällen in Graz – assistierte den Wehrmännern mit ihren vortrefflich vorgetragenen und vielseitigen Tanzweisen auf das beste.

Bekanntlich gehört zu einer guten Balllaune ein vortrefflicher Tropfen und ein lukullischer Genuss. Auch dafür konnte von den Gästen die Qualifikation „ausgezeichnet“ abgegeben werden. Der Empfänger dieser Note war die Gastwirtin Bohmann.

Ehrenhauptmann und Bürgermeister Alois Edmayer konnte in seiner kurzen Begrüßungsansprache unter anderen auch Nationalratsabgeordneten Hans Neumann, Vizebürgermeister Hermann Daum, Gerichtsvorsteher OLGR Dr. Mara, Gendarmerie-Postenkommandant Bezirksinspektor Josef Braun, einen Gast aus Giengen Ing. Anton Münzinger, die Abschnittskommandanten Heinrich Klinger, Direktor Adolf Aigner und Karl Kriehuber, den Ehrenbezirkskommandanten Josef Bohmann, das Ehrenmitglied des Bezirksausschusses Josef Egger, den Bezirkschefarzt-Stellvertreter Med.Rat. Dr. Bruno Rieger, den Abschnittsarzt Dr. Raunig, die Bezirksfeuerwehrräte Anton Frank und Franz Raudner sowie eine Anzahl von Abordnungen der Wehren des Bezirkes mit ihren Hauptleuten herzlich begrüßen. Er hob in kurzen Worten den Idealismus der Wehrmänner hervor, die neben ihrer schweren Berufsarbeit in ihrer Freizeit sich dem Dienst der Nächstenhilfe verschrieben haben und dankte ihnen dafür namens der Stadtgemeinde Köflach und ihrer Bewohner. Er überbrachte ihnen gleichzeitig die Glückwünsche zum 95-jährigen Bestehen der Wehr.

In den frühen Morgenstunden verließen die Gäste den Ballsaal, wodurch der Beweis geliefert wurde, dass sich alle bestens unterhielten und dieser Ball noch lange in schöner Erinnerung fortleben wird.